

JAHRES- UND MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2021



Erinnerung an die kommunistischen Diktaturen: Warnungen vor dem Vergessen

[Zur IGFM-Themenseite „Aufarbeitung DDR“](#)

Die IGFM informiert im Rahmen ihrer Presse- und Öffentlichkeitsarbeit über Menschenrechtsverletzungen in Diktaturen und ruft zu Veranstaltungen und Aktionen auf. Mitglieder und Interessierte sind herzlich eingeladen, sich bei den Aktionen zu beteiligen.

[Zur Übersicht: Events und Aktionen](#)

Vom 13.-14. März 2020 fand im Gustav-Stresemann-Institut in Bonn die 48. Jahreshauptversammlung der IGFM statt. Eröffnet wurde die Versammlung am Freitagabend vom Vorsitzenden Edgar Lamm zum Thema „30 Jahre nach dem Fall der Mauer - Menschenrechtsarbeit für Freiheit und Frieden“

[Zum Veranstaltungsbericht der JHV 2020](#)